



Im Dezember 2021 wurde die Aktion „Wünsch Dir was“ von der BürgerStiftung „Wir für Meerbusch“ im Malteserstift in Lank-Latum ins Leben gerufen. An einem weihnachtlichen Wunschbaum hatten die Bewohner zahlreiche Kärtchen (67) mit ihren Wünschen aufgehängt.

Doch für einen Teil der Umsetzung der Wünsche, wie z.B. Spaziergänge, gemeinsames Spielen und Singen fehlen leider immer noch Ehrenamtliche, um diese Wünsche mit Leben zu füllen.

Leider hat Corona dann auch einen Strich durch die Rechnung gemacht, den Wunsch einiger Seniorinnen und Senioren nach einem Ausflug nachzukommen.

Doch nun endlich konnte der Wunsch wahrgemacht werden, nämlich ein Ausflug nach Brüggen, organisiert vom Stiftungsratsmitglied der BürgerStiftung, Doris Beseler.

## **Ausflug des Malteserstiftes St. Stephanus nach Brüggen**

Donnerstag, den 14. September 2023 um 18:16 Uhr

---

So ging es nun an einem sonnigen Nachmittag in dieses schöne Städtchen, gelegen am kleinen Flüsschen Schwalm. Ein Bus mit Rampe sorgte dafür, dass es keine Hindernisse für die Rollatoren und die Rollstühle gab. Nach Ankunft startete die Truppe unter Begleitung des tatkräftigen, freundlichen Teams des Seniorenstiftes von Claudia Flecken und unter Mitwirkung der Vorstandsmitglieder der BürgerStiftung Lothar Beseler und Winfried Spittler zu einem schönen Spaziergang zur Burg Brüggen und weiter durch die malerische Fußgängerzone mit ihren zahlreichen Cafés und Geschäften.

Die Einkehr erfolgte im Burg Café Oomen, wo sich bei Kaffee und Kuchen eine rege Unterhaltung entwickelte. Man erfuhr dabei vieles über das teilweise ereignisreiche Leben der Teilnehmer. Die Senioren und Seniorinnen genossen sichtlich die Möglichkeit, endlich einmal wieder einen Ausflug machen zu können und meinten bei der Heimkehr, dass man dies gerne im nächsten Jahr fortsetzen möge.